

# Au fil de l'Évangile de samedi : Les préférés de Dieu

Commentaire du samedi de la 19ème semaine du temps ordinaire. "On présenta des enfants à Jésus pour qu'il leur impose les mains en priant". Savoir que nous sommes des enfants devant Dieu est un moyen sûr de nous rapprocher de Jésus et de l'avoir comme meilleur ami.

## Évangile (Matthieu 19, 13-15)

En ce temps-là, on présenta des enfants à Jésus pour qu'il leur impose les mains en priant. Mais les

disciples les écartèrent vivement.

Jésus leur dit:

« Laissez les enfants, ne les empêchez pas de venir à moi, car le royaume des Cieux est à ceux qui leur ressemblent. »

Il leur imposa les mains, puis il partit de là.

---

## Commentaire

Après avoir écouté hier l'enseignement de Jésus sur l'indissolubilité du mariage, nous voyons des enfants présentés à Jésus. Une conséquence logique : une fois qu'un homme et une femme sont unis par le mariage pour toujours, les enfants, fruits de cette union, voient le jour. L'évangéliste n'indique pas qui a la garde de ces enfants, mais il semble l'indiquer avec l'épisode

précédent : les parents. La renommée de Jésus grandit : il guérit les plus faibles, y compris les enfants. Il est donc facile d'imaginer les parents amenant leurs jeunes enfants, encore fragiles, à Jésus pour qu'il les bénisse, pour que par l'imposition de ses mains, ou simplement en les touchant, il les protège des maladies et du pouvoir du démon.

Mais les disciples pensent qu'ils ont l'autorité pour empêcher cela. Et le Maître n'y consent pas, car il est le Chemin vers le Père. Il dira à l'un de ses disciples : "Personne ne vient au Père si ce n'est par moi" (Jn 14,6). Les enfants trouvent en Jésus le meilleur moyen de découvrir leur filiation divine. En même temps, les adultes - en particulier les parents - sont appelés à faciliter cette rencontre, afin qu'eux aussi redécouvrent cette même filiation : " Quiconque accueille en mon nom un enfant

comme celui-ci, c'est moi qu'il accueille. Et celui qui m'accueille, ce n'est pas moi qu'il accueille, mais Celui qui m'a envoyé" (Mc 9,37).

C'est émouvant de regarder Jésus entouré d'enfants, jouant avec eux, leur souriant, leur demandant leur nom, leur âge... ; leur demandant d'être de bons enfants de leurs parents, de bons frères et sœurs... ; et en leur parlant de leur Père qui est aux Cieux. Une scène à la fois terrestre et céleste : ce moment était une manifestation claire de ce que doit être le royaume des cieux sur terre, et un reflet de ce que sera ce royaume dans l'au-delà pour ceux qui, sur terre, se sont comportés comme des enfants devant Dieu. C'est pourquoi nous accueillons humblement le conseil de saint Josémaria : " N'oublie pas que le Seigneur a une préférence pour les enfants et pour ceux qui se font

pareils aux enfants " (Chemin, n° 872).

Josep Boira // Photo: Nataliya Vaitkevich - Pexels

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/gospel/au-fil-de-levangile-de-samedi-les-preferes-de-dieu/> (15/01/2026)